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MANAL ISMAL [МАНАЛ ИСМАИЛ], ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:   Большое спасибо, Гюльтен, и доброе 

утро, добрый день, добрый вечер, всем, добро пожаловать на наше 

последнее совещание сегодня.  Я надеюсь, что вы насладились 

перерывом.  Сейчас у нас будет 60 минут, чтобы рассмотреть наш 

план в отношении коммюнике, проверить все черновые версии 

коммюнике, которые мы уже получили, и назначить тех, кто 

подготовит недостающие части.  Прежде чем мы начнем работать с 

коммюнике, я хотела бы предоставить слово Ольге Кавалли, 

представителю GAC из Аргентины, чтобы она предоставила GAC 

последнюю информацию и сделала обзор событий, так что передаю 

вам слово, Ольга.  

 

OLGA CAVALLI [ОЛЬГА КАВАЛЛИ]:   Коллеги, здравствуйте, вам из дождливого Буэноса-Айреса.   

Сейчас весна, холодно, и я надеюсь, что вы все живы и здоровы.  

Как вы, возможно, видели в недавних сообщениях от ICANN, меня 

назначили представителем NomCom в GNSO, это очень интересно.  

Мне представилась эта возможность в феврале, когда мир был в 

другом положении, и все должно было развиваться по-другому, 

поэтому я взволнована и счастлива, что меня выбрали, и это 

большая честь, но в то же время мне придется уйти с поста 

заместителя председателя GAC.  У Манал уже есть новая группа 



ICANN69 | Виртуальное ежегодное общее собрание — Обзор коммюнике GAC               RU 

 

Страница 2 из 20   

   

заместителей председателя, которые уже были назначены, и 

новые, так что у нее будет замечательная помощь в следующем 

месяце и в следующем году, поэтому я желаю вам всего 

наилучшего на этом новом этапе деятельности GAC, и что касается 

GAC, я буду работать с моими коллегами из национального 

правительства в целях беспрепятственной передачи всей 

информации.   

Я буду рядом со всеми вами, если вам понадобится какая-либо 

информация о рабочей группе, которую я возглавляла, рабочий 

поток 5, и любая другая информация, которая у меня может быть.  

Вы можете связаться со мной в любое время.  Это была большая 

честь быть заместителем председателя GAC.  Честь работать со 

всеми вами, особенно, и особенно благодарю Манал, лучшего 

председателя и лучшего ресурса, который GAC когда-либо мог 

иметь.  Я знаю ее много-много лет, она работала со мной, когда я 

начала свою работу в GAC в начале 2006 года, или что-то в этом 

роде, я даже не помню.  Я скучаю по всем вам.  Я скучаю по 

встречам, мне не хватает энергии наших встреч, и я скучаю по 

вашей дружбе, поэтому я буду рядом.  Я буду близко и надеюсь 

встретиться с вами лично в ближайшем будущем.  Берегите себя, 

будьте осторожны со своим здоровьем, и удачи всем вам.   

 

MANAL ISMAL [МАНАЛ ИСМАИЛ], ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:   Спасибо, Ольга.  Мы в GAC будем, 

безусловно, скучать по вам.  Ваш вклад в GAC в ходе вашей 

многолетней службы неоценим, и спасибо за предложение 

помощи, если нам понадобится ваш совет.  Рада знать, что вы все 
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еще можете продолжать -- мы все еще можем продолжать 

сотрудничество, хоть и сейчас в другом качестве, и рады, что кто-то 

из GAC теперь представлен в совете GNSO.  Я надеюсь, что это еще 

больше улучшит наши отношения с GNSO, в дополнение, конечно, к 

уже установленным механизмам, но, опять же, не могу не 

поблагодарить вас за всю вашу работу в GAC, вас будет не хватать 

на всех уровнях, как активного члена GAC, так и активного члена 

команды руководства, а также на личном уровне.  Как вы 

упомянули, мы долгое время вместе работали в GAC, и мне лично 

было приятно работать с вами, Ольга, все эти годы, и я буду скучать 

по вам, но рада знать, что вы будете рядом, и мы будем оставаться 

на связи лично и профессионально.  

 

OLGA CAVALLI [ОЛЬГА КАВАЛЛИ]:   Безусловно, я буду поблизости.  Все, что вам нужно, просто 

напишите мне по электронной почте, и я буду рада помочь, 

спасибо, Манал.  Вы лучший председатель, вы это знаете, и лучший 

председатель, который мы могли бы иметь, и лучший ресурс, 

большое вам спасибо.  

 

MANAL ISMAL [МАНАЛ ИСМАИЛ], ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:   Спасибо, Ольга.  Итак, я вижу, что 

коммюнике уже отображено на экране, а также разослано по 

списку рассылки GAC, URL был разослан.  Спасибо, Фабьен.   

Так что просто краткий обзор графика и обязанностей.  Я думаю, что 

к настоящему времени мы уже находимся на этапе 3, возможно, 

поэтому к 20 октября, то есть сегодня, члены GAC и рабочие группы 
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GAC будут продолжать определять потенциальные темы для 

коммюнике GAC, а к завтрашнему дню руководители тем GAC 

должны предоставить текст, резюмируя свою работу, и персонал 

поддержки GAC должен подготовить текст разделов коммюнике, 

несвязанных с рекомендацией.  И председатель и заместители 

председателя GAC, представители и наблюдатели могут предлагать 

темы и возможные черновые версии формулировок по вопросам, 

представляющим важность для GAC, или согласованных 

рекомендаций GAC, или последующих действий по согласованным 

рекомендациям.  И, как мы это делаем сейчас, или во время 

виртуальных встреч, к субботе, 24-го числа, мы предоставляем 48 

часов.   

Члены GAC должны просмотреть окончательный текст коммюнике 

GAC и выразить любые окончательные опасения, если таковые 

имеются, по электронной почте, и при отсутствии каких-либо 

возражений, коммюнике GAC будет считаться принятым и 

опубликованным до конца дня субботы по универсальному 

координированному времени.  Сказав это, это рекомендации, 

которые помогут вам ознакомиться с документом Google. Я 

надеюсь, что вы извлекли пользу из этой диаграммы, и я не думаю, 

что мне нужно ее зачитывать.  Надеюсь, вы уже использовали его 

для вставки текста в документ Google. Если мы можем, пожалуйста, 

давайте двигаться дальше.   

Думаю, теперь мы можем зачитать первый проект, а затем 

определить, что будет дальше.  Итак, позвольте мне перейти к 

чтению того, что у нас есть в конце прямо сейчас, коммюнике GAC, 

ICANN69 было составлено и согласовано дистанционно во время 
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виртуального ежегодного общего приема ICANN69, коммюнике 

было разослано GAC сразу после собрания, чтобы предоставить 

возможность всем членам GAC и наблюдателям рассмотреть его 

перед публикацией.  Учитывая особые обстоятельства виртуальной 

конференции.  И теперь у нас есть место для заполнения, никаких 

возражений в оговоренные сроки до публикации не было.  Так что 

это еще не подтверждено с учетом того, что мы не получим 

возражений, затем мы продолжим, но в это время это 

предложение будет здесь.   

Во введении, Правительственный консультативный комитет, GAC, 

Интернет-корпорации по присвоению имен и номеров, ICANN, 

встретился посредством дистанционного участия с 19 по 22 октября 

2020 года.  В соответствии с резолюциями Правления ICANN от 11 

июня 2020 года в ответ на чрезвычайную ситуацию в области 

общественного здравоохранения, имеющую международное 

значение, объявленную глобальной вспышкой -- я извиняюсь -- 

вызванной глобальной вспышкой COVID19, конференция ICANN69 

была переведена с личной встречи в Гамбурге, Германии, на только 

дистанционное участие.  А затем мы включим количество членов 

GAC и число наблюдателей, которые присутствовали на 

конференции.   

Встреча GAC была проведена в рамках виртуального ежегодного 

общего собрания ICANN69.  Все пленарные заседания GAC и 

совещания рабочих групп проводились, как открытые заседания.  В 

рамках деятельности между разными заинтересованными 

сторонами и взаимодействия с сообществом на первой встрече с 

Правлением, GAC встретился с Правлением ICANN и обсудил 
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последующие раунды ввода новых gTLD, в том числе обязательства 

по обеспечению общественных интересов в контрактах на новые 

gTLD, а также меры по выполнению рекомендаций GAC из 

Монреаля по проверке CCT.  Регистрационные данные основного 

имени DoH, вопросы WHOIS, в частности, связанные с усилиями 

GNSO EPDP фазы 2 и последующими действиями.  Третья 

рекомендация итогового отчета ATRT3, применимая к GAC, и 

четвертая и последняя - предложение организации ICANN по 

новому этапу операционного дизайна, касающегося реализации 

утвержденных политик gTLD.   

GAC и Правление также обсудили аспекты текущих усилий по 

повышению эффективности модели ICANN с участием многих 

заинтересованных сторон — тема, предложенная Правлением.  

Ответы Правления ICANN на вопросы и заявления GAC доступны в 

стенограмме заседания GAC с Правлением ICANN, приложенной к 

настоящему документу.   

Затем следует наша вторая двусторонняя встреча с ALAC, она 

состоится завтра утром, так что, опять же, с учетом каких-либо 

подробностей завтрашнего дня, мы включим в коммюнике, что GAC 

встретился с членами ALAC и обсудил фазу 2 EPDP последующих 

процедур по новым gTLD и информированию конечных 

пользователей о злоупотреблениях DNS.  Это повестка завтрашнего 

собрания.  Далее у нас идут обсуждения сквозных групп 

сообщества.  Члены GAC участвовали в соответствующих собраниях 

сквозных групп сообщества, запланированных в рамках ICANN69.  В 

том числе о рассмотрении вопросов злоупотребления DNS и 
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последствий для конечных пользователей и общественной 

безопасности изменений WHOIS в соответствии с GDPR.   

Что касается внутренних вопросов, то в GAC в настоящее время 

входят 178 государств-членов и территорий GAC и 38 организаций-

наблюдателей.  В ходе выборов GAC, GAC подтвердил своих 

избранных кандидатов на посты председателя GAC и заместителей 

председателя GAC на срок, начинающийся после ICANN70, март 

2021 года, и заканчивающийся в конце ICANN 73 в марте 2022 года.  

И мы будем указывать председателя и заместителей председателя 

GAC в электронном письме, которое вы уже получили с этим 

объявлением.   

В разделе о рабочих группах GAC мы оставили место для Рабочей 

группы GAC по общественной безопасности, поэтому я надеюсь, что 

мы получим информацию от ответственного за формулировку в 

группе, и вскоре мы получим текст.   

В параграфе о руководстве GAC, GAC благодарит г-жу Ольгу 

Кавалли, из Аргентины, за ее службу GAC в качестве заместителя 

председателя и заместителя председателя обеих рабочих групп GAC 

по изучению участия GAC в NomCom и изучению защиты 

географических названий при любом дальнейшем расширении gTLD 

и желает ей всего наилучшего в будущем на ее новой должности в 

качестве назначенного члена совета GNSO.   

Опять же, мы благодарим нашего уходящего заместителя 

председателя, срок полномочий Луизы также ограничен, поскольку 

срок полномочий заместителей председателя истекает в марте, так 



ICANN69 | Виртуальное ежегодное общее собрание — Обзор коммюнике GAC               RU 

 

Страница 8 из 20   

   

что благодарность также будет всем выражена в коммюнике, но в 

свое время.  И спасибо Лорин за подтверждение в чате, что PSWG 

предоставит текст для коммюнике.   

Что касается операционных вопросов GAC, во-первых, у нас есть 

подотчетность по Рабочему потоку 2.  GAC планирует реализовать 

рекомендации.  На заседании GAC были изучены варианты 

реализации рекомендаций рабочего потока 2 по подотчетности, 

применимых к комитету.  Сопредседатели рабочей группы по 

международным правам и международному праву и 

вспомогательный персонал GAC поделились информацией о 

прогрессе в создании инструмента инвентаризации, который 

позволит членам GAC подтверждать и оценивать более 40 

конкретных рекомендаций, что является знаком ответственности за 

создание планов по разработке проверок рекомендаций GAC и 

возможности отслеживать статус усилий по внедрению.   

Сопредседатели рабочей группы по международному праву в 

области прав человека объясняют, что рабочая группа планирует 

приступить к предварительным обсуждениям с конкретными 

людьми по реализации GAC новой основной ценности ICANN в 

области прав человека вместе с рассмотрением рекомендаций 

рабочего потока 2 по многообразию.   

И читая чат, я вижу, что Пуа также говорит, что женщины из рабочей 

группы недостаточно обслуживаемых регионов присылают 

обновленную информацию по электронной почте и по техническим 

вопросам для коммюнике.  Да, спасибо, Пуа.  Теперь, переходя к 

вопросам, важным для GAC, у нас есть следующий раунд новых 
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gTLD, и он гласит: «GAC обсудил последующие раунды новых gTLD 

после публикации первоначального итогового отчета следующего 

раунда рабочей группы PDP по новым gTLD, GAC участвовал в 

обсуждениях с сопредседателями рабочей группы PDP SubPro и 

рассматривал события в рабочей группе PDP.  Их первоначальная 

реакция на согласованные комментарии GAC, поданные 29 

сентября, и письма, представленные Правлением и организацией 

ICANN в рабочую группу PDP.   

GAC поблагодарил сопредседателей PDP SubPro за их участие и 

сотрудничество с GAC на протяжении всего процесса подготовки 

окончательного удовлетворительного проекта итогового отчета.  И 

признал огромные усилия всех членов сообщества, участвующих в 

работе рабочей группы SubPro PDP.  GAC отметил общее 

распределение различных комментариев Правления ICANN для 

рабочей группы PDP и консенсус рабочей группы по проекту 

итогового отчета по таким темам, как предсказуемость.  Закрытые 

дженерики.  Заявки от сообщества, поддержка кандидата и 

варианты последней инстанции.   

Некоторые члены GAC выделили конкретные вопросы, важные для 

сопредседателей PDP SubPro, в том числе обсуждение структуры 

SPIRT, напомнили мнение о том, что строгая формулировка 

презумпции, фиксирующая их согласованную рекомендацию, 

должна быть сохранена в руководстве кандидата.  И напомнил о 

важности принятия мер по уменьшению последствий 

злоупотребления DNS.  
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Сопредседатели PDP SubPro рассматривают обновленный план 

работы, подтверждая, что ожидается, что PDP представит 

окончательный отчет совету GNSO к концу декабря 2020 года, при 

этом предполагается, что окончательный отчет будет представлен 

Правлению ICANN в первом квартале 2021 года.   

Рабочая группа PDP в настоящее время находится на начальной 

стадии процесса рассмотрения более 50 комментариев, 

полученных в период общественного обсуждения.  Руководители 

тем GAC пригласили членов GAC присоединиться к усилиям GAC в 

отношении SubPro в ближайшие месяцы и определили различные 

возможности потенциального вклада GAC в предстоящие месяцы, 

охватывающие вклады в рабочую группу PDP, в совет GNSO или в 

достижение цели, как только ему будет представлен 

окончательный отчет.   

Это что касается последующих процедур.  Теперь, переходя к 

злоупотреблению DNS, GAC принял к сведению решение рабочей 

группы GNSO по последующим процедурам о том, что GAC должен 

решать проблемы злоупотребления DNS целостным образом, чтобы 

любой предложенный подход или методология для решения 

проблемы злоупотребления DNS были применимы к обоим 

существующим и новым gTLD.   

GAC также принял к сведению недавно опубликованное 

обоснование решения Правления ICANN о продлении контракта с 

генеральным директором ICANN, в котором прямо говорится о 

продолжающейся работе сообщества по борьбе со 
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злоупотреблением DNS, которая может привести к выработке 

рекомендаций по политике.   

GAC ценит признание Правления ICANN важности дальнейшей 

работы над этим вопросом.  С точки зрения GAC, все больше 

конкретных действий набирают оборот, поскольку сообщество 

постепенно участвует в конструктивном диалоге для продвижения 

работы над общей целью.   

Уменьшение последствий злоупотребления DNS.  Начиная с 

рекомендаций ccTRT и группы по анализу SSR2 и продолжая 

проведением нескольких сессий с участием сообщества и более 

поздней работой над структурой злоупотребления DNS, GAC 

считает, что теперь есть твердое выражение широкой поддержки 

конкретных шагов, которые необходимо предпринять для решения 

основных компонентов эффективного противодействия 

злоупотреблениям DNS.   

GAC готов работать с Правлением ICANN и сообществом для 

достижения этой общей цели, в том числе посредством 

предложений по улучшению политик и / или улучшения положений 

контрактов, связанных с пресечением злоупотреблений DNS.  Итак, 

мне кажется, что это текст, который мы получили от США. И я не 

думаю, что у нас есть что-то еще, но если мы можем просто 

прокрутить вниз, есть раздел для согласованной рекомендации GAC 

Правлению и последующих действий по предыдущей 

рекомендации GAC, поэтому в настоящее время у нас нет каких-

либо рекомендаций GAC по учету Конвенции ООН в соответствии с 

предыдущими рекомендациями GAC, у нас есть следующие пункты, 
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отражающие вопросы, связанные с предыдущими согласованными 

рекомендациями, предоставленными Правлению.   

Во-первых, это доступ к регистрационным данным gTLD.  В 

соответствии со своим предыдущим советом GAC подчеркнул 

необходимость максимально полного обеспечения доступа к 

WHOIS, возможного согласно закону.  В частности, GAC повторяет 

свои предыдущие рекомендации, в том числе из коммюнике Сан-

Хуана, о том, что данные юридических и физических лиц следует 

отличать друг от друга и что открытый доступ к данным WHOIS 

юридических лиц должен быть восстановлен.  Данные юридических 

лиц не защищены GDTR, и их разглашение не нарушает частную 

жизнь.   

Следовательно, данные юридического лица не должны удаляться 

из SSAD или любой службы, которая предоставляет доступ к 

регистрационным данным gTLD.  Кроме того, GAC повторяет, что 

регистрационные данные должны быть более точными, это 

согласуется с рекомендацией GAC в его коммюнике в Абу-Даби 

2017 года, в котором напоминались принципы GAC 2007 года в 

отношении ... признания необходимости в точных регистрационных 

данных.  И «службы WHOIS gTLD должны предоставлять 

достаточные и точные данные о регистрациях доменных имен и 

владельцах регистраций в соответствии с национальными 

гарантиями конфиденциальности частных лиц».   

В заключении, GAC повторяет свое заявление из коммюнике Абу-

Даби о том, что любой преемник службы WHOIS должен отвечать 

потребностям бизнеса, должен удовлетворять потребности 
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«предприятий, других организаций и пользователей в борьбе с 

мошенничеством, соблюдении соответствующего пункта и защите 

интересов общественности».   

Поэтому GAC приветствует дальнейший анализ финансовой 

устойчивости предлагаемой SSAD, предложенной GNSO, чтобы 

убедиться, что затраты на систему соответствуют ее полезности для 

пользователей.  Я думаю, что нам следует немного изменить 

формулировку здесь.  Здесь 2 однокоренных слова 

«предложенный».  Мне кажется, что это повторение.  

Предлагаемой GNSO SSAD.  Или SSAD, предлагаемой GNSO.  Нам 

нужно удалить одно из них, мне кажется, что это плохо читается, но 

я оставлю это на решение носителям языка.   

В последнем предложении GAC соглашается, что этот анализ затрат 

и выгод должен быть завершен до того, как Правление ICANN 

рассмотрит рекомендации этапа 2 EPDP.  У нас есть что-нибудь еще 

для официального заявления?  Это касается следующего заседания.  

Следующее заседание GAC запланировано на форум сообщества 

ICANN70 в Канкуне, Мексике, с 20 по 25 марта 2021 года, так что это 

полный обзор того, что у нас есть прямо сейчас, и позвольте мне 

сейчас предоставить слово для любых комментариев, примечаний, 

пометок текста, который нам следует ждать, теперь со мной Лорин 

из PSWG и Пуа из рабочей группы по регионам с недостаточным 

уровнем обеспеченности услугами. Что-нибудь еще, что мы 

обсудили и не отразили?   

Хорхе, я извиняюсь, пожалуйста.   
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ШВЕЙЦАРИЯ:   Здравствуйте, говорит Хорхе Канцио из Швейцарии.  Я случайно 

заметил одну незначительную поправку в формулировке 

следующего раунда, но я не знаю, хотите ли вы обсудить это сейчас 

или я могу изменить это, и мы обсудим это завтра, потому что это 

всего лишь незначительное изменение.  

 

MANAL ISMAL [МАНАЛ ИСМАИЛ], ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:   Если вы хотели бы сразу предложить 

небольшое изменение, сделайте это. Если вам нужно подумать и 

вернуться к этому завтра, я имею в виду, что решать вам.   

 

ШВЕЙЦАРИЯ:   Да, тогда -- это незначительное изменение, потому что оно 

относится к формулировке, в месте, где мы говорим о некоторых 

членах GAC, мне кажется, что Бенедетта определила правильное 

место, где, по нашему мнению, некоторые члены GAC выделили 

конкретные важные вопросы и напомнили о мнении, и вместо 

фразы «напомнили о мнении», что может создать впечатление, что 

это согласованное мнение.  Нам следует сказать: «напомнили о 

своем мнении», потому что это мнение небольшого числа членов 

GAC.  Просто, чтобы это было справедливо для всех, я думаю, что 

это бы улучшило формулировку.  

 

MANAL ISMAL [МАНАЛ ИСМАИЛ], ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:   Спасибо большое, Хорхе.  Я вижу 

Данию в чате.  Финн сказал: «Спасибо, Хорхе, это важная поправка 
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для Дании».  Он ее поддерживает.  Есть ли другие комментарии?  

Итак, если мы прокрутим вниз до раздела последующие действия 

по предыдущей рекомендации GAC, и мне просто интересно, не 

слишком ли много текста для вставки в этом разделе?  Я имею в 

виду, что не ссылаемся ли мы обычно в ходе отслеживания 

предыдущих рекомендаций GAC на эти рекомендации, чтобы быть 

ясными.  Возможно, я не понимаю текст, но, может быть, большую 

часть текста можно перенести в раздел тем, важных для GAC, и мы 

продолжаем здесь просто вспоминать определенные 

рекомендации и ссылаться на предыдущие рекомендации GAC, и 

так далее.  Есть ли соглашения или возражения?  Хорхе, вы подняли 

руку, это еще с прошлого раза?  Хорошо, я буду рада, если вы 

подумаете об этом за ночь, и мы можем обсудить это завтра, я 

имею в виду, я не уверена, будут ли у нас составители этого текста 

здесь во время этой сессии или нет, так что, по крайней мере, нам 

нужно их явное согласие, прежде чем мы переместим текст.   

Причина, по которой я говорю это, потому что сейчас мы обычно 

архивируем и регистрируем рекомендации GAC для Правления, так 

что если это новая формулировка, то трудно помещать ее в раздел 

последующих мер для предыдущих рекомендаций GAC, и в то же 

время здесь не говорится, что это рекомендация GAC Правлению, 

поэтому ее трудно включить в рекомендацию GAC Правлению, 

поэтому я была за то, чтобы просто сослаться на то, что мы 

повторяем, если мы выполняем следующие действия по 

предыдущей рекомендации, я закончу на этом, и мы обязательно 

сможем вернуться к этому тексту в ходе следующих сессий.   
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У нас все еще будет 4 совещания, чтобы подытожить работу над 

созданием коммюнике.  Самое главное, есть ли у нас пропущенные 

заголовки или какие-либо пропущенные темы, которые нам нужно 

отметить сейчас, и, возможно, определить составителей этих 

текстов на завтра?  Брайен, пожалуйста. 

 

BRIAN BECKHAM [БРАЙЕН БЕКХЭМ]:   У меня вопрос, на экране написано доступ к 

регистрационным данным.  Если я не ошибаюсь, по крайней мере, в 

одном телефонном звонке, который я помню, может быть, были и 

другие места, где это упоминалось, но вам не кажется, что 

представитель Джорджиос подтвердил вопрос ICANN Горану, что 

GDPR требует точности, поэтому мне интересно, если с точки зрения 

паритета, если в первом абзаце в тексте упоминаются данные 

юридических лиц, не защищенные GDPR, имеет ли смысл также 

упомянуть что-то подобное в отношении следующего абзаца о 

точности данных?  Я извиняюсь, я не могу предложить какой-либо 

конкретный текст.  Это был просто вопрос, касающийся структуры 

текста.  Спасибо, Лорин, вы хотите ответить на комментарий 

Брайена?  

LAUREEN KAPIN [ЛОРИН КАПИН]:   Да.  Я просто хотела бы указать, что у нас есть текст в нашем 

заявлении меньшинства, который мы, безусловно, могли бы 

сократить, но который, как мне кажется, подчеркивает, что GDPR 

требует точности данных, и это было бы относительно легко 

включить, так что это было полезно.   
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MANAL ISMAL [МАНАЛ ИСМАИЛ], ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:  Спасибо, Лорин.  Да, очень полезно.  

И я вижу поддержку от Ноха из Египта.  Я думаю, что это было 

связано с перемещением основной части текста в раздел по 

вопросам, важным для GAC, так что спасибо, Ноха, просто хочу это 

отметить.  Спасибо за подтверждение.   Есть ли какие-либо другие 

комментарии, Лорин?  Лорин, вы снова подняли руку или это еще с 

прошлого раза?   

 

LAUREEN KAPIN [ЛОРИН КАПИН]:   Простите, забыла ее опустить.  Я извиняюсь.  

 

MANAL ISMAL [МАНАЛ ИСМАИЛ], ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:   Это со всеми случается.   

Я сейчас читаю сообщение в чате от Сюзанны РЭДЕЛЛ, я хотела бы 

предложить последнее предложение в параграфах, касающихся 

SubPro, которое характеризует взгляды GAC на злоупотребление 

DNS как отражающие «взгляды некоторых членов GAC, однако 

последующий абзац о злоупотреблении DNS сформулирован, как 

отражающий мнение GAC в целом.   

Пожалуйста, дайте мне знать, если кто-то не согласен с таким 

прочтением текста.  Я ошиблась, это в параграфе выше, в 

заключительном параграфе.  Мы можем выделить... Да, 

пожалуйста.  Здесь говорится, что некоторые члены GAC выделили 

конкретные вопросы, важные для сопредседателей рабочей группы 

PDP SubPro, в том числе обсуждение структуры SPIRT, напомнили 

свое мнение о том, что строгая формулировка презумпции, 
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фиксирующая их согласованную рекомендацию GAC, должна быть 

сохранена в руководстве кандидата, и также напомнили о важности 

рассмотрения мер по уменьшению последствий злоупотребления 

DNS.   

Итак, да, это последняя фаза, снова читаю чат, но это последняя 

фаза, которая сейчас кажется непоследовательной в отношении 

параграфа ниже о злоупотреблении DNS.  Так что да, мы могли бы 

разделить предложения, как предложили Хорхе и Луиза в чате.  

Итак, можем ли мы попробовать закончить предложение здесь и 

начать новое предложение, и Сюзанна, вы можете подтвердить, что 

это рассмотрение -- вы задали очень хороший вопрос.  Спасибо за 

подтверждение.  Сюзанна, я сейчас читаю Лорин, относительно 

текста о  точности, поскольку GAC ранее подчеркивал, что точность 

данных регистрации доменного имени имеет фундаментальное 

значение как для GDPR, так и для цели поддержания безопасности 

и отказоустойчивости DNS. 

GDPR, а также другие режимы защиты данных и ICANN в ходе 

соглашения об аккредитации регистраторов требуют, чтобы 

точность данных имела решающее значение для мандата ICANN по 

обеспечению стабильности безопасности, надежности и 

отказоустойчивости DNS.  Спасибо, Лорин, что так быстро 

рассмотрели этот вопрос и предоставили нам версию текста.  Кроме 

того, хорошо знать, что это из отчета меньшинства GAC, что 

означает, что это уже согласованный текст.   

Фабьен, дайте мне знать, сможем ли мы зафиксировать то, что 

Брайен поднял ранее.   
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FABIEN BETREMIEUX [ФАБЬЕН БЕТРЕМЬЕ]:   Манал, говорит Фабьен.  

 

MANAL ISMAL [МАНАЛ ИСМАИЛ], ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:   Да, пожалуйста.  

 

FABIEN BETREMIEUX [ФАБЬЕН БЕТРЕМЬЕ]:   Я зафиксировал текст в комментарии, который 

сейчас прикреплен к выделенному предложению в абзаце до тех 

пор, пока мы не откорректируем сам текст.   

 

MANAL ISMAL [МАНАЛ ИСМАИЛ], ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:   Спасибо, Фабьен.  Да, я просто хочу 

удостовериться, что у нас будет текст, и мы не обсуждаем это в 

пустую.   

Есть ли другие комментарии по этому тексту?  По частям, которые 

мы зачитали?  Есть ли какие-либо пропущенные разделы или 

заголовки?  Я снова отмечаю, что мы добавляем текст рабочей 

группы PSWG и регионов с недостаточным уровнем обеспеченности 

услугами и предложение председателя о переносе текста из 

последующих действий по предыдущей рекомендации GAC в темы, 

важные для GAC, помимо частей, которые ссылаются на 

существующие рекомендации или предыдущие рекомендации GAC 

по теме.  Таким образом, если нам больше нечего обсуждать на 

настоящий момент, я не вижу запросов на слово, мы, безусловно, 

можем закончить раньше.   
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Я предоставлю каждому немного времени, чтобы решить, хотите ли 

вы выступить, если нет, тогда позвольте мне поблагодарить всех, на 

этом мы завершаем наши собрания на сегодня.  Завтра мы начнем 

работу в 9:00 по гамбургскому времени.  Наша встреча с ALAC 

начнется в 7:00 по универсальному координированному времени.   

Пожалуйста, не опаздывайте, и оставьте немного времени, чтобы 

подключиться к комнате Zoom и платформе синхронного перевода 

в реальном времени.  И хочу вам напомнить, что руководство GAC 

будет доступно с 15:45 до 16:15 по универсальному 

координированному времени для тех, кто столкнулся с разницей в 

часовом поясе, и хотел бы наверстать упущенное в результате 

пропуска любой из сессий.  Я также хотела бы пригласить 

руководителей тем, которые могут и хотели бы обсудить свои темы, 

присоединиться к нам.  

На этом наша встреча на сегодня завершается, желаю вам хорошего 

отдыха, заседание завершено.   

Спасибо. 

[ КОНЕЦ СТЕНОГРАММЫ ] 

 

 

 

 

 


